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洛阳·城事

“第三届金谷翠庭业委会换届选
举大会马上就要开始了，请业主们搬
上板凳到广场参与选举，为咱们小区
的发展投上您重要的一票。”昨日9时
30分许，主持人开始通过音响召集小
区业主们。随后，主持人宣读了选举
办法，11名候选人开始登台演讲。

“我已经退休了，我图个啥？就图
为咱们小区业主办点实事儿，1、2、3、4
号楼前的车棚旧了要修，我还想在小
区里建个报亭，让业主们有时间了解
一下国家大事……”业委会委员候选

人老郭演讲时说。
在演讲台的一侧，有两个红色票

箱，一个是“公约和规则表决投票箱”，
征集业主们对《业主公约条例》的意
见；另一个是“业主委员会委员选票
箱”，业主根据11名候选人的演讲和
平时表现，选出自己心目中的7名业
委会委员和2名业委会候补委员。

在竞聘现场，一台摄像机一直在
录像。此次选举筹备组副组长魏纪辉
说：“各个环节都要留影像资料，避免
业主们对选举有疑问。”

□记者 丁立 社区助理记者 刘彩
琴 文/图

近日，洛阳晚报记者的邮箱里收
到了一封特殊的来信。

这封信是洛宁县故县镇中心小学
校长赵军超写来的，他想为本校学生
募捐一些过冬物品，细心的他专门附
了一张表格，把这些学生的姓名、年
龄、年级、家庭住址、家长姓名、联系电
话、急需物品，作了精确的统计。

29个山区孩子急需御寒衣物

8日，本报“爱心后备厢”活动曾
联合一拖集团公司10号幼儿园家长、
老师和孩子，去故县镇中心校区实地
探访，现场见面会只来了15个贫困
生，更多、更详细的贫困学生名单，当
时校方还没统计出来。

18日，记者收到了该校校长赵军
超的电子邮件：名单中共有29名贫困
学生，有15名小学生、14名中学生，他
们分别来自故县镇北窑、寻峪等9个
村，此外还有来自上戈镇的几个学
生。赵军超在信中表示，如果来自市
区的御寒衣物送达故县镇，故县镇中
心小学可提供场地，统一进行派发。

根据赵军超的统计，29名贫困生
目前急需30条棉被、15件棉衣和15
套保暖内衣。

举行义卖活动 为山区孩子
献爱心

“我们幼儿园的孩子要举行义卖
活动，为山区孩子献爱心！”一拖集团
公司10号幼儿园的园长许蕾打来电
话，邀请记者去看看。

原来，从18日开始，幼儿园启动

了义卖周，孩子家长把孩子的玩具、
图书以及手工制品拿到幼儿园，由幼
儿园的孩子轮流义卖，募集善款购买
棉袜。

19日 17时许，洛阳晚报记者在
该幼儿园里看到，孩子们在认真地
卖自己的“商品”。王健萌小朋友卖
的是一束纸扎的康乃馨，看上去惟
妙惟肖。他的妈妈宋晓燕在一旁
说，她和孩子忙了一周时间，才做成这
束“康乃馨”。

还有一个正在卖煎饼的小男孩，
一不小心，铲子把饼翻烂了，他趁机
拿起一小片放到嘴里品尝起来，让记
者忍俊不禁。另外一些家长，则领着
自己的孩子，在“市场”中寻找中意的

“商品”。他们支付的善款被投入募
捐箱中。

园长许蕾说：“有的家长甚至不买
东西，直接向募捐箱里投下钱就走
了。我们19日募捐了1000余元，20
日募捐了1627元。活动将持续1到2
周，等活动结束后，我们准备用善款买
棉袜，打包送到山区。”

他们还缺棉被、棉鞋和保暖
内衣

据粗略统计，目前我市各捐赠点
募捐到的学生棉衣有105件。

棉被捐赠数量相对较少，仅有9
条，而保暖内衣几乎无人捐赠。另外，
山区孩子们最需要的新棉鞋（运动鞋、
旅游鞋、雪地靴），更是欠缺。

亲爱的读者，如果您想捐助山区
孩子急需的物品或者想当志愿者，又
或者您能为捐赠的衣物免费消毒，请
拨打66778866、15037947647或
@洛阳晚报新浪官方微博，参与到洛
阳晚报“爱心后备厢”活动中来。

业委会换届：想当委员？登台竞聘！
筹备周密，公开公正，金谷翠庭小区的业委会换届选举赢得好评

小朋友义卖
为山区孩子送温暖
山区孩子们还缺棉被、棉鞋和保暖内衣

□记者 刘亮 文/图

昨日上午，西工区金谷园办事处春
晴路社区金谷翠庭小区举行业委会换

届选举演讲竞聘活动。11名候选人分
别向到场的其他业主进行了竞聘演讲。

这场公开、公正的选举，不仅让业主
称赞，也让其他小区有了效仿的想法。

“这个过程感觉比较透明和公开，
很不错。”业主李大爷说，希望以这种
方式产生的新业委会能真正替业主们
着想。

在选举现场，还有不少其他小区
的业主前来取经。来自洛龙区在水一
方小区的一名业主说：“我们今天过来
主要是看看人家咋做的，我们正在组
建筹备组，这种方式可能业主们比较

容易接受。”
一名来自涧西区某小区的业主说：

“民主、集中，现场投票和延长投票时间
相结合，这种方法很新颖，也很规范。”

怎样才能让小区业委会选举既顺
利进行，又让业主满意？魏纪辉说：

“我们每一项公示都是加盖社区公章
的，一定要按法规往下走，做到公开、
公正。”

在11名候选人演讲过程中，已经
有业主将自己的选票投到票箱里。其
实，投票在选举仪式5天前就开始了。

今年9月，因为小区物业公司和业
委会都已经超过期限，一些热心的业
主开始牵头组织此次换届选举。在辖
区办事处和社区的监督下，选举筹备
组向业主进行了公示，并接受业主自
愿报名，最终产生了11名候选人。与
此同时，筹备组也把制定的《业主公约
条例》对业主公示，以便收集意见。

经过近两个月的造势宣传，筹备

组成员开始到各业主家发选票，每个
拿到选票的业主都要填一张回执。金
谷翠庭业主有400多户，想在选举当
天把他们都召集起来是不可能的。由
于前期宣传到位，筹备组在举行选举
仪式5天前，就把票箱放到了小区门
口，无法到场的业主可以提前投票。

魏纪辉说：“我们是实名制，投完
票要进行登记，我们根据登记的票数
决定开箱时间，如果票数没有过半，
我们就不开箱，延长投票时间，直到
过半为止。”

效果：吸引其他小区前来取经

措施：提前筹备 延长投票时间

现场：演讲、投票全程录像

小区业主正在投票

一拖集团公司10号幼儿园的小朋友为山区孩子募捐


